

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか 2021

Vol.21

令和3(2021)年11月26日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

秋の校外学習 その3

校外学習の様子も最終です。どの学年も駅員さんや施設の方にしっかりあいさつできていて、ほめていただくこともありました。すごい！

3年生 海遊館 11/10

地下鉄大阪港駅から海遊館へ。たくさんの学校が見学に来ていました。長いエスカレーターで一番上の階まで昇り、下っていきながら順に見ていきます。カワウソやペンギン、アシカやイルカなどにも「かわいい！」と声を上げていましたが、一番人気はやはりジンベイザメ。大きな水槽の中を悠々と泳ぐ姿に見入っていました。見学を終えて、海沿いでお風にする予定でしたが、あまりの風の強さに困っていると、海遊館の方が休憩所を使わせてくださいました。おかげで屋内でお弁当をいただくことができました。ご準備ありがとうございました。食後は「日本一低い山」天保山を確認して帰ってきました。あまりの低さにびっくり？ がっかり？ 

おまけ 2年生 音楽鑑賞会 11/16

校内での芸術鑑賞会が難しいため、オオサカ・シオン・ウインド・オーケストラが行っている小学生対象の鑑賞会に2年生が参加しました。会場のいずみホールは、普段は本格的な演奏会を行っておりクラシック音楽専用のホールです。この日は3つの小学校が参加していました。ディズニーなど知っている曲が多く、リズム打ちで演奏に参加するコーナーではおおいに盛り上がりました。指揮者のように曲に合わせて体を動かしながら聴いている子もいました。演奏会の終わりには舞台にあるパイプオルガンのパイプは3623本もあると教えていただき驚いていました。すばらしいホールで音楽を聞く貴重な経験をすることができました。 

パイプオルガン



日本ではコンサートホールに建物の一部として備え付けられていることが多く、最も大きな楽器と言われています。ヨーロッパでは、教会にあることが多いようです。演奏できる機会はほとんどありませんが、重厚な音色に一度は触れてほしいです。

きょう 今日のお気にいり

成育小学校



成育小学校ホームページへ！
★メール登録もお願いします。